

Die Deutschen finden praktisch alles lustig

Verstehen Sie Spaß? Diese Frage beschäftigt auch die Wissenschaft. Warum man lacht, ob man lacht und wenn ja, worüber man lacht - so lauteten die vielfältigen Fragen, die ein britisches Expertenteam beantworten sollte. Nach intensiver Recherche und ordentlicher Analyse wurde in London das Ergebnis präsentiert: der beste Witz der Welt.

Jahrelang surften die Mitarbeiter durch den Kosmos der Komik und ihr unermüdlicher Einsatz brachte revolutionäre Ergebnisse hervor. Einen Platz im Guinnessbuch der Rekorde konnten die witzigen Wissenschaftler schon gewinnen, weil sie zwei Millionen Menschen mehr als 30 000 Witze erzählt haben. Gar nicht einfach.

Die Forschung lief auch über das Internet. Man konnte den eigenen Lieblingswitz verschicken und sollte außerdem aus einer großen Auswahl fünf persönliche Lieblingswitze auswählen.

Betrachtet man die Länder, kam es zu erstaunlichen Unterschieden. Zur allgemeinen Überraschung lachten die Deutschen am meisten. Sie fanden praktisch alles lustig. Aber hat der Deutsche wirklich so viel Humor? Oder so wenig, dass er einfach über alles lacht, um nicht humorlos zu erscheinen?

Das andere Ende der Skala wird von den Kanadiern besetzt. Offenbar lacht der Kanadier überhaupt nicht. Und wenn, dann nur über die Amerikaner. Das hat zumindest die Analyse der ausgewählten Lieblingswitze der Kanadier gezeigt.

Viel Arbeit fiel auch auf die Sichtung des Materials. Mehr als 10 000 Witze mussten aussortiert werden, weil sie schmutzig waren. Die Gäste, die zur Vorstellung des Top-Lieblingswitzes eingeladen waren, fanden das natürlich schade. Und, was ist eure Meinung zu schmutzigen oder makabren Witzen?



Warum haben die witzigen Wissenschaftler einen Platz im Guinnessbuch der Rekorde?

Wer lacht am meisten?

Über welche Witze lachen die Kanadier?